## Hoy en

# LA PRENSA



Contra amenazas a los alcaldes

El Dr. Edgar Ernesto Belloso Funes, afirma que el pueblo salvadoreño, especialmente en las poblaciones donde han sido amenzados los alcaldes, se ha manifestado en contra de ese terrorismo, así como del boicot al transporte.

Vientos continuarán en próximas horas

Durante dos días más se espera que continúen los vientos nortes y la ola de frío que azota El Salvador, informan en el Servicio de Meteorología en su estación del Aeropuerto. (Información en Pág. 27).

Segunda propuesta del FMLN

Ayer en horas de la mañana procedente de México, el FMLN envió a la Comisión Gubernamental, una nueva "propuesta de Paz", en la que señala su disposición de dialogar fuera del país y, llegar de inmediato al cese de hostilidades. (Información en Pág. 5).

Indispensable la cooperación de todos

El Ing. José Gustavo Molina comunica que ya está en acción el plan "Reforestación 1989", con el propósito de proteger y mejorar el medio ambiente, aunque siempre es indispensable la cooperación de todos, niños y adultos, manifestó.

Un muerto y golpeados en accidente

Un muerto y seis golpeados fue el saldo de un accidente de tránsito ocurrido ayer en el Puente Suluyapa, carretera que de San Vicente conduce al Departamento de Cabañas. (Información en Pág. 29).

Paro perjudicará a Convergencia

El boycot al transporte anunciado por el FMLN para la próxima semana, perjudicará la captación de votos para la Convergencia Democrática, dijo en conferencia de prensa el Dr. Guillermo Ungo. (Información en Pág. 5).

FMLN busca sólo propaganda: Alvarenga V. "La posición del FMLN, demuestra claramente su

"La posición del FMLN, demuestra claramente su afán propagandístico, pues cuando ve el trabajo serio de la Asamblea Legislativa anuncia que se retira y luego vuelve a hacer planteamientos" dijo Ricardo Alvarenga Valdivieso, al comentar la nueva propuesta política del FMLN. (Información en Pág. 4).

Promueven unidad entre transportistas

Verdadera unidad en el gremio de transportistas, sin tomar en cuenta actitudes políticas, actividades empresariales o de cualquier otra índole, es promovida por la directiva de COAEAS, afirma el Dr. Mauricio Rodríguez Andrade. (Información en Pág. 5).

Centros de votación en San Salvador

En San Salvador, se ubicarán siete centros de votación, los que estarán en la Alameda Roosvelt, Paseo Independencia, Parque Bolívar, Parque Centenario, Plaza Libertad, el INFRAMEN y el Instituto Técnico Industrial de la Colonia Roma. (Información en Pág. 4).



Ing. José Gustavo Molina



Dr. Mauricio Rodríguez A.

## Un día en nuestra historia

Pueblo salvadoreño logra progreso político

(Miércoles 11 de marzo de 1964). Las elecciones del domingo pasado, fueron una clara demostración de que el pueblo salvadoreño ha logrado progreso político, afirmaron varios analistas del desarrollo de los comicios. Con excepción de algunos incidentes que no tuvieron trascendencia, el evento electoral comenzó, se desarrolló y concluyó con mucha altura cívica. Otro hecho que está siendo bien comentado es la participación de partidos políticos de oposición, demuestra que está abierta la oportunidad para todos los ciudadanos, y que se está recuperando la confianza en los procedimientos democráticos. Y sobre todo señalan los observadores, queda demostrado que el pueblo salvadoreño tiene innegable vocación por el ejercicio de las prácticas democráticas.

### Indice

Nacionales / 4-5 Internacionales / 6-7 Sociales / 8-30 Hermano Pablo / 14 Horóscopo / 19 Deportes / 40-43 Cómicos / 44-46 Clasificados / 48-57 La Cómara 58 Platillos / 58 Cines / 58-63 Indicador / 60

# Propaganda política está prohibida a los religiosos

Los ministros de todo culto religioso, de cualquier categoría que fuere, así como los militares en servicio, funcionarios públicos y agrupaciones profesionales, gremiales o sindicales, tienen prohibido hacer propaganda nattidarista

Así lo establece el Código Electoral y debe cumplirse esa disposición, dijeron ayer el Ing. Ricardo Perdomo, Presidente del Consejo Central de Elecciones (CCE); y el Ing. Juan José Bonilla, miembro del CCE por el Partido de Conciliación Nacional.

El Artículo 180 del Código Electoral, en su inciso tercero, es claro y ordena que: "Se prohíbe a los ministros de todo culto religioso, de cualquier categoría que fuere, hacer propaganda política en ninguna forma", enfatizó,

#### También funcionarios

También, añadió el Ing. Perdomo, en ese mismo articulado se estipula que: "Ningún funcionario o empleado público podrá prevalerse de su cargo—Pasa a la página 27-

# Posiciones del FMLN sólo son afán propagandístico

"La posición del FMLN demuestra claramente su afán propagandístico, pues cuando ve el trabajo serio de la Asamblea Legislativa, anuncia que se retira y luego vuelve a hacer planteamientos".

Así lo criticó ayer el presidente del Organo Legislativo, Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, al comentar la nueva propuesta política del FMLN a la Comisión Gubernamental, enviada ayer, 10 de marzo, luego de que el 8 de este mismo mes el FMLN anunció en México que retiraba su disposición al

diálogo por la paz y la situaba para después de las elecciones.

"Si de buscar la paz se trata, los esfuerzos deben ser reales, sin demagogias baratas y mucho menós sin la intención de buscar publicidad en
tiempo de elecciones; los partidos de
oposición representados en la Asamblea Legislativa, siempre le vivimos
planteando al presidente del Ejecutivo, Ing. José Napoleón Duarte, nuestra disposición de participar en todos
aquellos 'sonados diálogos' del gobier
—Pasa a la página 29-

# 7 Centros de Votación habrá en San Salvador

En San Salvador se ubicarán siete centros de votación, los que estarán en la Alameda Roosevelt, Paseo Independencia, Parque Bolívar, Parque Centenario, Plaza Libertad, el INFRAMEN y el Instituto Técnico Industrial, de la Colonia Roma.

En todo el país se han distribuido 6,300 urnas para asegurar la votación de un millón 834 mil electores que aparecen registrados en las nóminas electorales, anunció ayer el presidente del Consejo Central de Elecciones, Ing. José Ricardo Perdomo, quien

agregó que las elecciones serán el próximo domingo 19 de marzo y descartó que el boicot al transporte anunciado por el FMLN, afecte su desarrollo.

### Fecha no puede ser cambiada

La fecha de los comicios no puede ya ser cambiada, añadió, porque los partidos políticos han agotado sus esfuerzos para posponer las elecciones. Tenemos ya todos los planes de con-

-Pasa a la página 38-



NO AL COMUNISMO (Morazán). Miles de personas de todos los lugares del Dpto. de Morazán, desfilaron por las principales calles de San Francisco Gotera, en respaldo a la paz del

violencia comunista impulsada por los grupos subversivos. "No al terrorismo y sí a la Fuerza Armada", se leía en 'una de las mantas que portaban. La marcha fue organizada por el Comité